

Medieninformation

Wien, Österreich | 17. Jänner 2023

Borealis unterstreicht Engagement für höchste Nachhaltigkeitsstandards mit ISCC PLUS-Zertifizierung für Ecoplast

- **Ecoplast wird zum ersten ISCC PLUS-zertifizierten mechanischen Polyolefinrecycler Österreichs**
- **Die Zertifizierung unterstreicht Borealis' Engagement zur Einhaltung höchster Nachhaltigkeitsstandards**
- **Dies ist ein weiterer Schritt um Borealis' ambitionierte Kreislaufwirtschaftsziele im Sinne von EverMinds™ zu erreichen**

Borealis freut sich bekannt zu geben, dass seine Tochtergesellschaft [Ecoplast Kunststoffrecycling GmbH](#), ein Unternehmen für mechanisches Polyolefinrecycling mit Sitz in Wildon, Österreich, die internationale Zertifizierung für Nachhaltigkeit und Kohlenstoff (ISCC PLUS) erhalten hat. ISCC PLUS ist eine globale Zertifizierung, welche die gesamte Lieferkette vom Rohstoff bis zum Endprodukt abdeckt und die Einhaltung höchster Standards im Zusammenhang mit ökologischer und sozialer Nachhaltigkeit, der Reduktion der Treibhausgasemissionen und der Rückverfolgbarkeit von Rohstoffen garantiert. Ecoplast ist das erste Unternehmen für mechanisches Polyolefinrecycling Österreichs, dem diese Zertifizierung zuteil wurde.

Ecoplast verwertet jährlich rund 40.000 Tonnen Kunststoffabfälle aus Haushalten und der Industrie zu hochwertigen LDPE- und HDPE-Rezyklaten, die hauptsächlich für den Kunststofffolienmarkt bestimmt sind. Das Unternehmen reiht sich damit in eine Reihe europäischer Borealis-Standorte ein, die im Besitz der ISCC PLUS-Zertifizierung sind, wie zum Beispiel Porvoo (Finnland), Schwechat (Österreich), Kallo und Beringen (Belgien), Stenungsund (Schweden) und Burghausen (Deutschland).

Verpflichtung zu höchsten Nachhaltigkeitsstandards

Die Zertifizierung ist ein weiterer Fortschritt auf dem Weg zur Realisierung einer Kreislaufwirtschaft in der Kunststoffbranche. Angesichts der stetig wachsenden Nachfrage nach kreislauforientierten Kunststofflösungen stärkt die Zertifizierung das Vertrauen der Kunden von Borealis in die Rückverfolgbarkeit der Ecoplast-Rezyklate und unterstützt sie dabei, ihre Nachhaltigkeitsziele zu erreichen.

Chris McArdle, Borealis Vice President Circular Economy Solutions & New Business Development, erklärt: „Die ISCC PLUS-Zertifizierung ist ein Standard, der bei allen Stakeholdern hohes Ansehen genießt. Ecoplast ist einer der ersten ISCC PLUS-zertifizierten mechanischen Recycler Europas und ergänzt damit seine bereits jetzt schon äußerst hohen Sicherheits- und Qualitätsstandards. Wir freuen uns, dass wir der Nachfrage unserer Kunden nach leistungsstarken und nachhaltigen Kreislaufösungen immer einen Schritt voraus sein können.“

Ein weiterer Schritt zur Schließung des Kunststoffabfallkreislaufs

Die Zertifizierung bestätigt Borealis' führende Position im Markt für kreislaforientierte Kunststofflösungen und unterstützt das Unternehmen dabei, seine ambitionierten Kreislaufwirtschaftsziele zu erreichen. Das mechanische Recycling, wie es am Ecoplast-Standort durchgeführt wird, ist eine Schlüsselkomponente des [Kreislaufkaskadenmodells](#), das Borealis' ganzheitlichen Ansatz zur Schließung des Kunststoffabfallkreislaufs abbildet.

Bis 2025 will Borealis den Anteil kreislaforientierter Produkte und Lösungen an seinem Portfolio versechsfachen, was einer Steigerung um rund 600 Kilotonnen entspricht. Bis 2030 soll das Volumen der weltweit vertriebenen Kreislaufprodukte und -lösungen 1,8 Millionen Tonnen erreichen, wodurch Rohstoffe, die heute noch als Kunststoffabfall gelten, zu einer wertvollen Ressource werden, die wiederverwendet werden kann.

Lucrèce Foufopoulos, Borealis Executive Vice President of Polyolefins, Circular Economy Solutions and Innovation & Technology, erklärt: „Den Fortschritt im Zusammenhang mit der Kunststoffkreislaufwirtschaft kontinuierlich voranzutreiben, hat für uns oberste Priorität. Die Zertifizierung unseres Anlagenparks ist ein weiterer wichtiger Schritt, um das Kunststoffökosystem neu zu gestalten und gemeinsam mit unseren Kunden die Grundlagen neu zu erfinden, um unser Leben noch nachhaltiger zu gestalten.“



Foto: Ecoplast wird zum ersten ISCC PLUS-zertifizierten mechanischen Polyolefinrecycler Österreichs.

Foto: © Borealis

ENDE

Medienkontakt:

Borealis Group Communications

Virginia Wieser, Lena Lehner
Konzernkommunikation

T +43 1 22 400 899

media@borealisgroup.com

Über Borealis

Borealis ist einer der global führenden Anbieter fortschrittlicher und kreislaforientierter Polyolefinlösungen und europäischer Marktführer im Bereich des Polyolefin-Recyclings. In Europa sind wir Marktführer in den Bereichen Basischemikalien und Pflanzennährstoffe. Wir nutzen unsere Expertise im Zusammenhang mit Polymeren und unsere jahrzehntelange Erfahrung, um innovative und kreislaforientierte Materiallösungen mit Mehrwert für Schlüsselindustrien wie Konsumgüter, Energie, Healthcare, Infrastruktur und Mobilität zu liefern.

Indem wir essentielle Ressourcen für ein nachhaltiges Leben neu erfinden, bauen wir auf unser Bekenntnis zur Sicherheit, auf unsere Mitarbeiter und auf Exzellenz, während wir den Umstieg auf eine Kreislaufwirtschaft beschleunigen und unseren geographischen Fußabdruck für unsere Kunden auf der ganzen Welt erweitern.

Borealis hat die Konzernzentrale in Wien, Österreich, beschäftigt rund 6.900 Mitarbeiter und ist in mehr als 120 Ländern aktiv. Im Jahr 2021 erwirtschafteten wir einen Gesamtumsatz von EUR 12,3 Milliarden und einen Nettogewinn von EUR 1.396 Millionen. Borealis steht zu 75 % im Eigentum der OMV, einem integrierten, internationalen Erdgasunternehmen mit Sitz in Österreich, sowie zu 25 % im Eigentum der Abu Dhabi National Oil Company, ADNOC, mit Sitz in den Vereinigten Arabischen Emiraten. Gemeinsam mit zwei wichtigen Joint Ventures – Borouge (mit ADNOC, mit Firmensitz in den VAE) und Baystar™ (mit TotalEnergies, in den USA), liefert Borealis Produkte und Dienstleistungen für Kunden auf der ganzen Welt.

www.borealisgroup.com

Über Borealis EverMinds™

EverMinds™ ist eine im Jahr 2018 eingeführte Marke, welche die breite Palette der Borealis-Aktivitäten und -Initiativen zur Verbesserung der Kreislauforientierung von Kunststoffen unter einem Dach vereint. Die Plattform soll eine kreislauforientierte Mentalität unter allen Stakeholdern von Borealis sicherstellen und baut dabei sowohl auf unternehmenseigene Technologien als auch auf bekannte Borealis-Marken, wie zum Beispiel Purpolen™ und Dipolen™. Zudem ermöglicht sie eine intensivere Zusammenarbeit zwischen Borealis und seinen Partnern, um innovative und nachhaltige Polyolefinlösungen zu entwickeln, die auf dem Kreislaufmodell basierend auf Recycling, Wiederverwendung und „Design for Recyclability“ aufbauen. Darüber hinaus umfasst EverMinds wegweisende Konzernprogramme wie das Projekt STOP sowie Engagements im Rahmen von Brancheninitiativen wie der Polyolefins Circular Economy Platform (PCEP) und dem Projekt CEFLEX.

www.borealiseverminds.com

Über Ecoplast

Die Ecoplast Kunststoffrecycling GmbH mit Sitz in Wildon, Steiermark, verarbeitet vorsortierte Haushaltsabfälle und Industrieabfälle zu hochwertigen LDPE- und HDPE-Rezyklaten. Im August 2018 wurde Ecoplast Mitglied der Borealis-Gruppe.

www.ecoplast.com

EverMinds, Dipolen und Purpolen sind Handelsmarken der Borealis AG.